

ISTRIEN-REISE:

OLIVENÖL/TRÜFFEL/WEIN

Mit dem Istrien-Experten Igor Albanese

Reisezeit: 30. September bis 05. Oktober 2023
Teilnehmer: 18 Personen
Preis: 2.850 Euro (pro Person im Doppelzimmer)
+ 700 Euro (Zuschlag Einzelzimmer)

Inklusive:

- Bustransfer von Zuhause (innerhalb von Essen und 10 km Umgebung) zum Flughafen und zurück
- Hin- und Rückflug
- 5 Übernachtungen im 5-Sterne-Hotel mit Frühstück
- Trüffelsuche und Verkostung, Wein-, Olivenöl-, Käse-, Austern-Degustationen, alle Speisen und Getränke, alle Trinkgelder
- Bustransfer vor Ort (zu den Verkostungen und Exkursionen)
- fachlicher Leitung und guter Laune

Wir empfehlen ausdrücklich den Abschluss einer Reiserücktritt-Versicherung mit COVID-19-Klausel.

Unser Ansprechpartner:
Klaus Jansen Oberhausen | Versicherung | ERGO
Telefon: 0208 6357695
klaus-jansen-dkv.ergo.de



Bei Rückfragen oder Buchung wenden Sie sich an Igor Albanese:

Telefon:
0170 77 97 229

E-Mail:
info@albanese-music.de

Seit mehreren Jahren findet im Oktober, in der Zeit der Olivenernte, zum Ende der Weinlese und dem Beginn der weißen Trüffelsaison, die Istrienreise mit Igor und Barbara Albanese statt.

Die Reise mit 18 Gästen ist sehr beliebt und immer wieder ausverkauft. Die Gäste werden direkt von zu Hause mit dem Bus abgeholt und zum Flughafen Düsseldorf oder Köln gebracht. In Istrien steht der Gruppe dann ein eigener Bus zur Verfügung. Die fünf Übernachtungen finden in einem der besten Hotels Istrien statt.

Nach dem reichhaltigen Frühstück finden täglich Wein-, Olivenöl-, Käse- oder Austern-Degustationen, eine Trüffelsuche mit Hunden, Besuche mittelalterlicher Burgen und Dörfer sowie beste gastronomische Qualität mit viel guter Laune statt. Organisiert sind Abendessen sowohl in Michelin-Restaurants als auch Besuche in einfachen istrischen Gaststätten mit regionaler Küche und uriger Atmosphäre.

Igor Albanese ist stolz, Ihnen seine Heimat Istrien mit vielen, für die Welt noch unbekanntem Schätzen an Kultur, Geschichte und lukullischen Erlebnissen vorzustellen, die besten Olivenbauer und Winzer, promovierte Landwirte mit kompromisslosem Qualitätsverständnis. Das Land hat sich längst vom Billigtourismus verabschiedet und sich der alten Traditionen und selbstbewussten Darstellung verschrieben. Seit etwa sechs Jahren zählt das kleine Istrien (204.000 Einwohner) als die Region mit der besten Olivenölqualität in der Welt. Etwa 20% der weltbesten Olivenöle stammen aus Istrien. So war es in der Antike, zurzeit von Vespasian und Titus, und so ist es heute wieder. Istrien ist eine schöne Erfahrung für Genießer und bietet viele angenehme Überraschungen.

Nach dem Rückflug nach Deutschland werden die Gäste wieder mit dem Bus vor die eigene Tür gebracht und mit einem Glas istrischen Prosecco verabschiedet.